

Precios petroleros nuevamente a la baja



Londres, 13 jul (RHC) Los precios del petróleo volvieron a bajar este lunes a causa del incremento de las infecciones de la Covid-19, lo que preocupó a los operadores de materias primas en su plan de equilibrar el crudo.

El referencial internacional Brent perdió 71 centavos, y marcó al 1,64 por ciento, 42,53 dólares el barril, mientras que West Texas Intermediate en Estados Unidos (WTI) cedió 74 centavos, o 1,8 por ciento, a 39,81 dólares el barril.

Los precios del crudo caían el lunes por el aumento diario récord en los casos del nuevo coronavirus a nivel mundial y una gran alza de infecciones durante el fin de semana en Estados Unidos.

Por su parte, los operadores esperan una reunión técnica de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) con la posibilidad de que recomiende aliviar los recortes de suministros.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) reportó el domingo un aumento récord diario en los casos de la pandemia a nivel global, con un alza total de más de 230 mil.

En Estados Unidos, las infecciones se dispararon durante el fin de semana. Florida reportó un incremento de más de 15 mil nuevos casos en 24 horas, récord para cualquier estado.

Arabia Saudita lleva a cabo negociaciones dentro de la OPEP+ sobre la posibilidad de disminuir el recorte de la producción petrolera en agosto hasta 7,7 millones de barriles diarios (mb/d) lo que representa un crecimiento de la extracción en dos mb/d, informó Sputnik.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/228356-precios-petroleros-nuevamente-a-la-baja>



Radio Habana Cuba